

# **IWM International Mall**



Perspectivas del comercio electrónico transfronterizo



Como forma de negocio emergente, el comercio electrónico transfronterizo se está convirtiendo gradualmente en un nuevo punto caliente en el desarrollo económico global con sus ventajas y potencial únicos.

## La escala del mercado continúa expandiéndose:

Con la mejora del consumo global y el desarrollo de la tecnología de Internet, el tamaño del mercado del comercio electrónico transfronterizo se está expandiendo rápidamente. Por un lado, los hábitos de compra de los consumidores están cambiando gradualmente de los minoristas tradicionales a las compras en línea, proporcionando un amplio espacio de mercado para el comercio electrónico transfronterizo. Por otro lado, los gobiernos de varios países también están fortaleciendo continuamente su apoyo político al comercio electrónico transfronterizo, proporcionando un buen entorno político para el desarrollo de la industria. Se espera que el mercado de comercio electrónico transfronterizo continúe creciendo rápidamente en los próximos años y se convierta en una fuerza importante en el mercado minorista global.



# La tendencia de desarrollo de la digitalización, la inteligencia y la personalización:

## 1. Digitalización:

 Con el desarrollo continuo de tecnologías como big data e inteligencia artificial, el grado de digitalización del comercio electrónico transfronterizo seguirá aumentando. La aplicación de perfiles de consumidores, recomendaciones inteligentes, seguimiento logístico en tiempo real y otras tecnologías brindarán a los consumidores una experiencia de compra más conveniente y personalizada.

#### 2. Inteligencia:

 La aplicación generalizada de logística inteligente, almacenamiento inteligente, distribución inteligente y otras tecnologías mejorará en gran medida la eficiencia operativa y la calidad del servicio del comercio electrónico transfronterizo. Al mismo tiempo, la aplicación de servicio al cliente inteligente, reconocimiento de voz inteligente y otras tecnologías también brindará a los consumidores servicios más humanizados.

#### 3. Personalización:

 con la diversificación de las necesidades de los consumidores, el comercio electrónico transfronterizo prestará más atención a la personalización personalizada y a los servicios diferenciados. A través del análisis de big data, las empresas pueden captar con precisión las necesidades de los consumidores y ofrecer productos y servicios que estén más en línea con las preferencias de los consumidores.





# Entorno competitivo: coexisten diversificación, competencia y cooperación:

La industria del comercio electrónico transfronterizo es muy competitiva, pero también existen muchas oportunidades de cooperación. En el futuro, la competencia dentro de la industria será más intensa, pero la cooperación se está convirtiendo en una tendencia cada vez más importante. Los minoristas y las cadenas de suministro de diferentes países pueden cooperar entre sí a través de plataformas de comercio electrónico transfronterizo, compartir recursos del mercado y explorar nuevos mercados conjuntamente. Al mismo tiempo, las plataformas de comercio electrónico también necesitan mejorar continuamente su competitividad central, captar las tendencias de desarrollo de la industria e innovar y mejorar constantemente los servicios.



## Normas y apoyo a las políticas internacionales:

El desarrollo del comercio electrónico transfronterizo no puede separarse del apoyo político y las regulaciones. Los gobiernos de varios países están promoviendo activamente el desarrollo del comercio electrónico transfronterizo y brindando a la industria más dividendos políticos y oportunidades de mercado. Al mismo tiempo, el gobierno también ha fortalecido la supervisión del comercio electrónico transfronterizo para proteger los derechos e intereses de los consumidores y el orden del mercado. En el futuro, el apoyo político y las regulaciones se convertirán en una garantía importante para el desarrollo del comercio electrónico transfronterizo.

#### En resumen:

El comercio electrónico transfronterizo tiene amplias perspectivas y un enorme potencial de desarrollo y oportunidades de mercado. La expansión de la escala del mercado, las tendencias de desarrollo de la digitalización, la inteligencia y la personalización, así como la coexistencia de competencia y cooperación diversificadas, han brindado un fuerte apoyo al desarrollo del comercio electrónico transfronterizo. Al mismo tiempo, el apoyo político y las regulaciones también proporcionarán un mejor entorno para el desarrollo de la industria. Como empresas e individuos, debemos aprovechar activamente esta oportunidad de desarrollo, participar en el desarrollo del comercio electrónico transfronterizo, promover conjuntamente el desarrollo y la prosperidad de la industria y disfrutar juntos de las enormes ganancias que genera el comercio electrónico transfronterizo.